

Galaxy of Trash

Spiele das Game „Galaxy of Trash“. Schaffst Du es, den Highscore zu knacken?

Beantworte dann folgende Fragen:

Was meinst Du, wer ist für den Schrott im Weltraum verantwortlich?

- Die Menschen, die Raketen ins All schießen
- Aliens, die unsere Erde zerstören wollen
- Weltraumschrott gab es schon immer, er gehört zur Natur.

Schätze: Wie viel Weltraumschrott fliegt aktuell durchs All?

- 3.600 Teile, die größer als 10 cm sind
- 36.000 Teile, die größer als 10 cm sind
- 360.000 Teile, die größer als 10 cm sind.



**Was denkst Du, welche Probleme verursacht Weltraumschrott?
(Du kannst mehrere Antworten ankreuzen)**

- Satelliten können von herumfliegendem Müll getroffen werden und explodieren.
- Schon kleinste Schrott-Teile können Löcher in Raumanzüge reißen.
- Der Weltraummüll fällt manchmal auf die Erde und verschmutzt dort die Ozeane.



Überlege: Was könnten Möglichkeiten sein, etwas gegen den Schrott im All zu unternehmen?
